

Weshalb Russisch lernen?

- durch die ständig zunehmende Globalisierung wird euch diese Sprache zu einer größeren Flexibilität auf dem Arbeitsmarkt verhelfen
- ihr bekommt Eindrücke in die slawische Kultur
- Traditionen, Geschichte und Gegenwart eines riesigen Sprachraums werden thematisiert
- dadurch wird auch der Zugang zu anderen slawischen Sprachen wie Polnisch oder Tschechisch erleichtert
- Russisch ist in der UNO und anderen internationalen Organisationen eine anerkannte Verkehrs - und Diplomaten-sprache
- es ist von großem Vorteil, neben westlichen Sprachen auch die russische Sprache zu lernen

